

Des révélations sont faites sur l'entraînement par les États-Unis des opposants syriens dans une base secrète au Qatar



Washington, 29 mai (RHC-PL)- La chaîne de télévision publique PBS, a révélé que des militaires étasuniens entraînent dans une base secrète du Qatar des opposants armés qui prétendent renverser le président syrien Bashar-AI Assad.

Des témoignages de certains extrémistes signalent que les soldats apprennent les opposants comment attaquer des véhicules blindés , récupérer des armements et des munitions. Ils leur enseignent aussi la façon de tuer des soldats qui ont survécu à une embuscade.

Le documentaire Frontline, dirigé par le journaliste Mohamad Alí, illustre comment Washington a préparé les bandes armées durant les trois ans de conflit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24414-des-revelations-sont-faites-sur-lentrainement-par-les-etats-unis-des-opposants-syriens-dans-une-base-secrete-au-qatar>



Radio Habana Cuba